

Think Big!



輸送サービス労組 新宿支部

JTSU-E SHINJUKU BRANCH

2024.12.15

No. 101

新宿支部の
公式 Twitter も
チェック!

北区の「北とぴあ」前に建立されている平和記念像。これは長崎の像と同じ原型をもとに作られています。

彫刻家の北村氏は、長崎市からの依頼で長崎平和記念像の制作に着手しました。北村氏は北区に在住した時期もあり、平成2年にこの地に平和記念像が建立されました。



2024・ノーベル平和賞を受賞 日本原水爆被爆者団体協議会

～受賞に関して世界の反応～



ウクライナ：日本人は他の誰も経験したことがない悲劇と痛みを経験した。核兵器の廃絶は、今は現実的ではないかもしれないが、非常に重要な問題で人々は声を上げ続けるべきです。
(30歳代の女性)



ロシア：今回の受賞は、今の世界に対する注意喚起になると思う。しかし、ロシアが核の保有国であることは、核兵器による攻撃の犠牲にならないようにするためにもある。
(20歳代の男性)



中国：多くの国がどんどん力を持つようになる中で、自国の安全を確保したいと思うことは当然です。被団協の取り組みは素晴らしいが、完全な平和は不可能であると思っています。
(30歳代の女性)

被団協がノーベル平和賞を受賞した理由は、「核兵器のない世界の実現を目指して尽力し、核兵器が二度と使われてはならないことを、目撃証言を通じて身を持って示してきた。」ことです。私たちも、2024・ノーベル平和賞の受賞の意義を考えていきましょう。